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César Menotti & 
Fabiano trazem seu 
novo show para a 
RED Eventos, em 

Jaguariúna

Agora é oficial: Parceria 
entre Prefeitura e Polícia 
Militar inicia Atividade 

Delegada em Jaguariúna 
para fortalecer a 

segurança

Ladrão é flagrado 
furtando 

estabelecimento 
comercial na Avenida 

Pinto Catão em 
Jaguariúna pela 

segunda vez

Pescadores pedem 
melhores condições 
no Parque dos Lagos 

de Jaguariúna no 
dia em que a pesca é 

permitida

Jaguariúna recebe 
Campeonato Brasileiro 
de Wakeboard no dia 

29 de julho

Cultura divulga 
programação da 

segunda quinzena do 
Festival de Férias de 

Jaguariúna 

A dupla César 
Menotti & Fabiano está 
de volta aos palcos da 
RED Eventos, em Jag-
uariúna. No dia 21 de 
julho, com abertura da 
casa às 21h e show às 
23h30, os sertanejos 
apresentam a turnê “Os 
Menotti”. Neste show, 

os cantores misturam 
os sucessos da carreira 
com as grandes músi-
cas sertanejas dos anos 
80, 90 e 2000. Os in-
gressos estão à venda 
em três setores: MESA 
(Ouro, Prata e Bronze), 
Camarote Openbar e 
Premium.

A cidade de Jaguariú-
na, está dando um passo 
importante para aumen-
tar a segurança pública no 
município.  A Prefeitura 
Municipal, em parceria 
com a Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, ini-
ciou a implantação da 
Atividade Delegada na 
cidade.  O programa, que 

visa fortalecer a presença 
policial nas ruas, foi for-
malizado por meio de 
um decreto assinado no 
último dia 11 de julho. A 
Atividade Delegada é um 
programa fruto de um 
convênio entre a Prefeitu-
ra e a Secretaria de Segu-
rança Pública do Governo 
do Estado de São Paulo.

Imagens capturadas 
pelo sistema de monito-
ramento de um comércio 
de esfirras, localizado na 
Avenida Pinto Catão em 
Jaguariúna, revelaram 
mais um episódio de fur-
to ocorrido durante a 

madrugada desta segun-
da-feira (18). O incidente 
ocorreu por volta das 2h, 
quando um ladrão se ad-
entrou e saiu do estabe-
lecimento, levando con-
sigo bebidas, chocolates e 
dinheiro da caixa.

Na manhã dessa se-
gunda-feira (18), um 
grupo de moradores de 
Jaguariúna se encon-
trou na Secretaria de 
Turismo e Cultura para 
reivindicar melhores 
condições no dia em que 
o Parque dos Lagos está 

liberado para a pesca. 
Os pescadores afirmam 
que há mais de 10 anos 
os lagos não são devida-
mente abastecidos com 
peixes, e apenas dois 
dos três lagos estão di-
sponíveis para a prática 
da pesca.

No sábado, dia 29 de 
julho, Jaguariúna recebe 
o Corona Brasileiro de 
Wakepark 2023, etapa 
nacional de wakeboard. 
Realizado desde 2010, o 
campeonato contará com 
a participação de mais de 
70 atletas e acontece no 
Naga Cable Park, local-
izado na Avenida Pacífico 
Moneda, 349 Jardim Im-
perial. A etapa nacional 

tem o apoio da rede de 
comida havaiana Mana 
Poke e terá performance 
e manobras de atletas 
que irão disputar as pro-
vas divididas em oito cat-
egorias: iniciante mascu-
lino; iniciante feminino; 
intermediário masculino; 
intermediário femini-
no; avançado masculi-
no; open feminino; open 
masculino; profissionais.

Quem ainda não cur-
tiu ou já está aproveitan-
do o Festival de Férias de 
Jaguariúna vai ter mais 
motivos para não perder 
a programação recheada 
de atrações e eventos 
gratuitos. A Secretaria 
Municipal de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna 
divulgou a programação 
da segunda quinzena de 
julho, com opções de en-

tretenimento e lazer para 
todos os gostos e idades.  

Nesta sexta, dia 21, 
haverá o Projeto Férias 
Escola das Artes, às 14h, 
no Parque Santa Maria, 
e a apresentação da peça 
“O Despertar da Prima-
vera”, às 19h30, no Teatro 
Municipal. Os ingressos 
devem ser retirados no 
teatro com uma hora de 
antecedência.
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A CPFL Santa Cruz 
tem mais de 48,5 mil 
clientes beneficiados 
pela Tarifa Social, que 
concede descontos de 
até 65% a consumido-

res de baixa renda. En-
tretanto, a distribuido-
ra estima que em torno 
de 80 mil famílias se-
jam elegíveis ao pro-
grama, nos 45 municí-

pios que atende. Estar 
com dados no Cadastro 
Único (CadÚnico), do 
Governo Federal, de-
satualizados ou diver-
gentes em relação às 

informações constan-
tes na conta de energia 
pode ser um dos moti-
vos para não receber o 
benefício. Isso porque 
é via CadÚnico, que 

concentra a concessão 
desse benefício e de 
outros programas so-
ciais federais, que os 
sistemas das empresas 
de energia qualificam 

automaticamente os 
clientes para a Tarifa 
Social. Para que essa 
identificação ocorra, as 
informações precisam 
ser idênticas.

CPFL Santa Cruz alerta a população de Jaguariúna e Pedreira 
sobre dados divergentes ou desatualizados que podem afetar 

famílias que recebem o benefício da Tarifa Social
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Os historiadores en-
sinam que é sabedoria 
voltar ao Passado para 
aproveitamento das ex-
periências de sucesso, 
para  análise e com-
preensão da realidade, 
para o descarte daquilo 
que foi desastroso para 
a humanidade. Daí de-
corre a utilidade, a be-
nemerência de guardar 
a memória e não dei-
xá-la perder-se. Cons-
truções monumentais 
que guardaram a Arte, 
a sabedoria, os valores, 
o trabalho, o planeja-
mento nunca poderão 
ser olvidadas, negligen-
ciadas, destruídas. Por 
isso, a sábia preserva-
ção desse Passado! A 
expressão do artístico 
legado de outrora, da-
quele que se caracteri-
zou por ser significativo 
coletivamente, por ser 
singelo, ser mostra iné-
dita de realidade histó-
rica, tudo isso cumpre, 
constitucionalmente, 
que seja mantido pelos 
munícipes e por todos 
os Poderes Públicos: 
Executivo, Legislativo e 
Judiciário. 

Haja vista que a 
Casa da Memória fiel 
aos ensinamentos de 
seu Patrono, Padre 
Gomes, apregoa sem 
cessar: “Respeitar, sal-
var, manter, restaurar, 
divulgar o patrimô-
nio cultural material e 
imaterial de Jaguari-
úna. Povo que atingiu 
um grau mais elevado 
de formação restaura 
o patrimônio histórico, 
artístico, arquitetôni-
co, arqueológico, do-
cumental, ambiental e 
paisagístico a riqueza 
das gerações que o pre-
cedeu. O povo constrói 
também diariamente a 
sua História, na medi-
da em que pensa, pla-
neja, fala, escreve, age, 
realiza, executa, dança, 
canta, representa, edi-
fica. Tudo é expressão 
de um ser humano em 
uma determinada épo-
ca e lugar. Toda Arte é 
expressão de uma rea-
lidade social nos ensina 
Antônio Cândido. Os 
latinos diziam: “_ Ars 
imitatio naturae est”. 
A arte é a imitação da 
natureza. Ela constrói, 
recriando a natureza. 

A Arte pode ser cons-
truída a todo momento 
pelo Homem, esta, sen-
do Arte, sendo expres-
são do belo deve ser pre-
servada e constituirá o 
patrimônio de amanhã. 
Assim aquele Passado 
que explica a constru-
ção do Presente e cria 
condições para planejar 
o Futuro é a identidade 
dos povos. É a elabo-
ração singular de cada 
comunidade que deverá 
ser guardada, através 
da História, das memó-
rias pelas gerações pos-
teriores. Povo e cidade 
sem Passado é um povo 
sem História. Esta Me-
mória constrói a iden-
tidade de um Povo e de 
um Lugar. Por isso que 
a Legislação, se obser-
vada, não permitirá que 
o patrimônio históri-
co desapareça, Ele não 
pode, nem deve ser var-
rido de nossas ruas para 
não ser apagado de nos-
sas memórias. Não se 
destrói a identidade de 
uma população. A Arte 

de todos os tempos pre-
cisa ser preservada. 

Lembremo-nos tam-
bém que a Arte de hoje 
também vai gerar iden-
tidade e constituir o 
patrimônio de amanhã. 
Valores históricos de-
vem coexistir com no-
vos valores territoriais. 
Por necessidade de ge-
rar o desenvolvimento 
econômico, o progresso 
e garantir a PRESER-
VAÇÃO há também 
necessidade de atuali-
zação contínua do uso 
do Patrimônio. Há que 
cuidar da Igreja Cente-
nária (Gótico e Barroco 
Alemão), das pontes e 
estações ferroviárias, 
dos casarões da Vila e 
das sedes de fazenda 
que, por milagre, resta-
ram. Casarões testemu-
nhas da fartura arqui-
tetônica e da sabedoria 
dos antigos, testemu-
nhas da riqueza trazida 
pela produção cafeeira, 
ouro negro de épocas 
passadas, história do 
berço de Jaguariúna, no 
santuário de seu hiper 
Centro Histórico e nas 
fazendas dos barões do 
café são hoje nossa me-
mória, nossa história, 
nossa Identidade.  

Toda esta paisagem 

cultural encontra-se 
também petrificada 
nas fotografias, nos cé-
lebres retratos dos re-
tratistas antigos. Elas 
são pesquisadas e pro-
curadas como agulhas 
no palheiro para estudo 
pela Casa da memória 
Padre Gomes. São do-
cumentos restaurados, 
escaneados, digitaliza-
dos, guardados inclusi-
ve, em HDs.  Tudo são 
rastros de vivências 
para estudo, pois com-
põem a estrutura do 
conhecimento do pas-
sado.  Por esta razão 
vêm a constituir o ma-
terial, por excelência, 
das Exposições da Me-
mória deste tipo de ar-
quivo público, institui-
ção museológica. Neste 
ano procuramos fotos 
da paisagem cultural de 
Jaguariúna que consti-
tuiu a história nos Anos 
50 e 60. Solicitamos 
semanalmente através 
das publicações nos jor-
nais que nos avisem da 
existência de fotos que 
buscaremos em domicí-
lio 3937-4062, casada-
memoria@jaguariuna.
sp.gov.br  

TOMAZ DE AQUI-
NO PIRES

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

POR QUE BUSCAR E 
ANALISAR O PASSADO

PET

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Hope Vet Care – Rua Maria Angela, 56,  
Berlim  Tel: (19) 99655-4114

Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  
Facebook: Cinthia Murias 

E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

SEU ANJO DA GUARDA

Colocamos chaves nas portas,
trancas fortes na janelas.

Usamos cadeados robustos
ou uma simples tramela.

A segurança é tudo para nós,
pois preserva a nossa vida,

ao se andar em uma estrada estreita
ou atravessar uma avenida.

Quando for fazer uma viagem,
arrume tudo com atenção.

Ore e vigie por todo o caminho
para não cair em tentação.

Em uma grande rodovia,
onde a velocidade é alta,

siga sempre as boas regras
e não cometa nenhuma falta.

Na guarita bem postado,
no seu trabalho diário,

lá está o seu anjo da guarda,
o nobre guarda rodoviário.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio do 
silêncio, volume 15, da coleção Mensagens de fé (edito-
raoartifice.com.br), em homenagem ao Dia do Guarda 
Rodoviário, celebrado em 23 de julho. Todos os livros 

do autor são filantrópicos.

À medida que nos-
sos Pets amados en-
velhecem, é essencial 
proporcionar-lhes cui-
dados especiais para 
garantir que desfrutem 
de uma vida plena e 
saudável. Assim como 
nós, os animais tam-
bém passam por mu-
danças físicas e emo-
cionais com o passar 
dos anos. Com alguns 
cuidados adicionais e 
atenção adequada, po-
demos ajudar a tornar 
essa fase da vida dos 
nossos queridos pets 
mais confortável e feliz.

Geralmente, con-
sidera-se que os cães 
entram na fase idosa 
em torno dos 7 a 9 anos 
de idade, dependen-
do da raça e do porte 
do animal. Por outro 
lado, os gatos costu-
mam ser considerados 
idosos por volta dos 9 a 
11 anos, mas o histórico 
do animal contará mui-
to nessa contagem de 
tempo, além do porte, 
raça e outros aspectos.

Uma das principais 
áreas a serem con-
sideradas é a saúde 
dos animais idosos. É 
fundamental agendar 
consultas veterinárias 
regulares, preferen-
cialmente a cada seis 
meses, para monitorar 
a saúde do pet. Du-
rante essas consultas, 
realizaremos exames 
abrangentes, como 
exames de sangue e 
urina, radiografias e 
avaliações da função 
cardíaca, renal e hepá-
tica. Esses exames aju-
dam a identificar pre-
cocemente problemas 

de saúde comuns em 
animais idosos, como 
artrite, doença renal, 
diabetes e alterações 
na função cognitiva.

Além das consultas 
veterinárias regulares, 
é importante adaptar 
a alimentação dos ani-
mais idosos às suas ne-
cessidades específicas. 
O animal idoso não 
come o mesmo que o 
animal adulto ou filho-
te. A ração é diferente, 
se for alimentação na-
tural, também terá suas 
alterações, pois eles re-
querem uma dieta com 
menor teor calórico e 
maior teor de nutrien-
tes essenciais, como 
proteínas de qualida-
de, ácidos graxos ôme-
ga-3 e antioxidantes. 
Também é fundamen-
tal observar o peso do 
animal e, se necessário, 
ajustar a quantidade 
de alimento oferecido. 
Consultar um veteriná-
rio é a melhor manei-
ra de obter orientação 
personalizada sobre a 
alimentação adequada 
para cada pet idoso. 

Outro aspecto im-
portante é o manejo da 
dor e o suporte à mo-
bilidade. Muitos ani-
mais idosos sofrem de 
artrite e dores articu-
lares, o que pode afetar 
sua qualidade de vida. 
Existem opções de tra-
tamentos medicamen-
tosos e terapias com-
plementares, como 
fisioterapia e acupun-
tura, que podem aliviar 
a dor e melhorar a mo-
bilidade. Proporcionar 
um ambiente confor-
tável, com camas ma-

cias e de fácil acesso, e 
evitar escadas e obstá-
culos também ajuda a 
reduzir o desconforto.

Por fim, é essencial 
oferecer amor, paciên-
cia e atenção extra aos 
animais idosos. Eles 
podem ter mudan-
ças comportamentais, 
como ansiedade, con-
fusão ou até mesmo 
problemas de visão e 
audição. Adaptar o am-
biente para facilitar a 
vida do pet, proporcio-
nar brincadeiras ade-
quadas e momentos de 
interação, e estabelecer 
uma rotina consisten-
te são maneiras de ga-
rantir que o animal se 
sinta amado e seguro. 
Caro leitor, lembre-se 
de que, mesmo com 
o envelhecimento, os 
animais continuam a 
nos proporcionar mo-
mentos especiais e me-
recem todo o nosso ca-
rinho.

Os cuidados espe-
ciais para animais ido-
sos são fundamentais 
para garantir que eles 
aproveitem uma vida 
plena e feliz. Consultas 
veterinárias regulares, 
alimentação adequa-
da, manejo da dor, su-
porte à mobilidade e 
atenção amorosa são 
elementos-chave nesse 
processo. Ao adotar es-
ses cuidados, estamos 
retribuindo o amor in-
condicional que nossos 
pets nos proporcionam 
ao longo dos anos, per-
mitindo que nosso Pets 
amados desfrutem de 
uma velhice saudável 
e cheia de qualidade de 
vida.

ANIMAIS IDOSOS: CUIDADOS 
ESPECIAIS PARA UMA VIDA 

PLENA
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ALERTA:

CPFL Santa Cruz alerta a população de Jaguariúna e 
Pedreira sobre  dados divergentes ou desatualizados 
que podem afetar famílias que recebem o beneficio 

da Tarifa Social
De Jaguariúna

As prefeituras de Jag-
uariúna e de Campinas 
ratificaram nesta segun-
da-feira, dia 10 de julho, 
a retomada do projeto 
de ampliação do trajeto 
da Maria Fumaça até a 
Praça Arautos da Paz, 
em Campinas. O projeto 
prevê o prolongamento 
da linha férrea da Estação 
Anhumas até a praça, ao 
lado da Lagoa do Taquar-
al. O trem turístico liga 
as duas cidades e atrai 

milhares de turistas todos 
os anos.

A retomada do projeto 
foi discutida numa re-
união entre os prefeitos 
de Jaguariúna, Gustavo 
Reis – que também é 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) – 
e de Campinas, Dário 
Saadi, na Prefeitura de 
Campinas. Também par-
ticiparam do encontro a 
secretária de Cultura e 
Turismo de Campinas, 

Alexandra Caprioli, e o 
superintendente do De-
partamento Nacional de 
Infraestrutura de Trans-
portes (Dnit) em São Pau-
lo, Peterson Ruan Aiello 
do Couto Ramos, que 
apoia o projeto.

“O prolongamento da 
Maria Fumaça da Estação 
Anhumas até a Arautos 
da Paz com certeza irá 
impulsionar muito os 
passeios e, consequen-
temente, o turismo nas 
duas cidades. O investi-
mento no turismo é cada 

vez mais uma necessidade 
das cidades para ampliar 
o desenvolvimento e a 
criação de empregos e 
renda, disse o prefeito 
Gustavo Reis.

Além disso, segundo 
a secretária Alexandra 
Caprioli, o Governo do 
Estado acaba de lançar 
o Programa Estadual de 
Turismo Ferroviário, que 
incentiva os trens turísti-
cos e no qual o projeto da 
Maria Fumaça Campi-
nas-Jaguariúna poderá 
ser inserido.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

O Conselho Estadual do Meio Ambiente - CONSEMA, usando de sua competência legal, CONVOCA  AUDIÊNCIA 
PÚBLICA sobre o Estudo de Impacto Ambiental e o Relatório de Impacto ao Meio Ambiente – EIA/RIMA do em-
preendimento “Ampliação da atividade de extração e beneficiamento de diabásio”, de responsabilidade da Basalto 
Pedreira e Pavimentação Ltda – Unidade Jaguariúna, Processo IMPACTO 329/2013, que se realizará no dia 10 
de agosto de 2023, às 17 horas, no Teatro Municipal Dona Zenaide de Jaguariúna, na Rua Alfredo Bueno, 1151 
– Centro - JAGUARIÚNA / SP
As inscrições para participação dos interessados serão feitas presencialmente, a partir das 16h00 do dia da Audi-
ência Pública, na recepção do local do evento.
Os estudos estão à disposição dos interessados, para consulta, na Casa da Memória Padre Gomes, na Rua Alfre-
do Bueno, 1206 – Centro – Jaguariúna / SP, em dias úteis e em horário comercial, a partir de 20 de julho de 2023.
A cópia eletrônica do EIA/RIMA também poderá ser encontrada na seguinte página eletrônica:

www.cetesb.sp.gov.br/licenciamentoambiental/eia-rima 

Editais

 Programa para Baixa Renda concede descontos de até 65%; consumidor tem que ter cadastro no CadÚnico e informações precisam ser idênticas às da conta de energia

Prefeito Fábio Polidoro esteve reunido com o 
Secretário Estadual de Saúde

De Pedreira

Na segunda-feira, 17 
de julho, o Prefeito Fábio 
Polidoro, juntamente 
com a Secretária Munic-

ipal de Saúde Ana Lúcia 
Nieri Goulart, a Diretora 
do Hospital Municipal 
Maria Gabriela Cavichia 
Toneloto, o Presidente 
da FUNBEPE Sérgio de 

Santi e o Secretário Mu-
nicipal de Divulgação e 
Turismo Alessandro de 
Godoy (Mole), foram re-
cebidos pelo Secretário 
de Saúde do Estado Ele-

uses Paiva e sua Equipe, 
Wilson Lima e Glauco 
Cyriaco.

A reunião teve como 
propósito a busca de re-
cursos e oportunidades 

para o aprimoramento da 
saúde pública de Pedrei-
ra e Região. “Agradeço 
ao Secretário Eleuses 
Paiva e sua equipe pela 
recepção. Seu apoio é 

fundamental para bus-
carmos recursos e mel-
horarmos qualidade de 
assistência da população 
pedreirense”, destacou o 
Prefeito Fábio Polidoro.

Força-tarefa do Crea-SP em parceria com TCE 
mira obras públicas em Campinas

Da Redação

Até o dia 21 de julho, 
o Conselho Regional de 
Engenharia e Agrono-
mia do Estado de São 
Paulo (Crea-SP) reali-
za força-tarefa de fiscal-
ização em parceria com o 
Tribunal de Contas do Es-
tado de São Paulo (TCE-
SP) na região de Campi-
nas. A ação, de caráter 
orientativo e preventivo, 
visa assegurar a presença 
de profissionais habilita-
dos à frente das atividades 
abrangidas pelo Conselho 
para garantir a segurança 
da população.

Ao todo, estão previs-
tas 352 diligências em 
10 municípios: Campi-
nas, Cosmópolis, Elias 
Fausto, Hortolândia, In-
daiatuba, Monte-Mor, 
Paulínia, Sumaré, Valin-
hos e Vinhedo. Os nove 
agentes do Crea-SP at-
uam identificados para 

verificar empresas sem 
profissionais registrados 
como responsáveis técni-
cos à frente dos serviços, 
e fiscalizar obras públicas 
paralisadas em parceria 
com TCE-SP, identifica-
das pelo órgão.

“Essa operação é im-
portante para averiguar 
que cada empresa ou obra 
tenha como responsável 
um profissional registra-
do, para assim garantir a 
segurança das pessoas en-
volvidas e da população, 
bem como a qualidade 
dos serviços prestados”, 
destacou o chefe da Uni-
dade de Gestão da Inspe-
toria (UGI) de Campinas, 
Tecnólogo Edson Ricci do 
Carmo.

 
Balanço 2023 
O Crea-SP já realizou 

290 mil ações de fiscal-
ização no primeiro seme-
stre deste ano. Em 2022, 
foram cerca de 462 mil 

operações executadas em 
território paulista, um 
recorde histórico para o 
Conselho, que ultrapas-
sou a meta de 400 mil 
ações fiscalizatórias esta-
belecida para o período. 
Este ano, o objetivo é re-
alizar 600 mil operações.?

De 2015 a 2022, as 
fiscalizações aumen-
taram cerca de 1.600%. 
O crescimento se deve ao 
planejamento do Crea-
SP, parcerias com outras 
instituições e o uso de 
tecnologias para apoio às 
atividades, com pesquisas 
e apurações remotas, an-
tes e durante atuação dos 
agentes fiscais em campo, 
caso do FiscalizApp, apli-
cativo desenvolvido para 
suporte ao trabalho da 
fiscalização do Conselho.?

 
Denúncia  
O Crea-SP abre canais 

em todas as unidades de 
atendimento para o reg-

istro de queixas, além do 
site; dos telefones 0800 
017 18 11 ou 0800 770 27 
32 e do e-mail: faleconos-
co@creasp.org.br.

São infrações à leg-
islação profissional: a 
ausência de responsável 
técnico em projetos, ex-
ecuções ou prescrições; 
obras clandestinas; fal-
ta de placa na obra ou 
de identificação de re-

sponsável em atividades 
sujeitas à fiscalização; 
produção irregular de 
material  ou insumo 
aplicáveis na Engenharia, 
Agronomia e Geociências; 
e outras situações rela-
cionadas à violação do 
exercício técnico.

 
Sobre o Crea-SP?- 

Instalada há 89 anos, 
a autarquia federal é 

responsável pela fiscal-
ização, controle, orien-
tação e aprimoramento do 
exercício e das atividades 
profissionais nas áreas da 
Engenharia, Agronomia 
e Geociências. O Crea-SP 
está presente nos 645 
municípios do Estado, 
conta com cerca de 350 
mil profissionais regis-
trados e 95 mil empresas 
registradas.

Encerramento do Programa Emergencial de 
Educação Pós-Pandemia – Recompondo Saberes

É com grande sat-
isfação que compartil-
hamos o encerramento 
bem-sucedido do Pro-
grama Emergencial de 
Educação Pós-Pandemia 
“Recompondo Saberes”, 
desenvolvido com o ob-
jetivo primordial de aux-
iliar na recuperação dos 
impactos negativos cau-
sados pela pandemia de 
Covid-19 na educação 
pública.

O Recompondo Sa-
beres se mostrou uma 
iniciativa de extrema 
importância para o mu-

nicípio de Santo Antônio 
de Posse, promoven-
do a revitalização do 
sistema educacional lo-
cal. Através da atuação 
conjunta entre a Secre-
taria de Educação e os 
analistas técnicos edu-
cacionais contratados 
pelo Sesi-SP, foi possível 
implementar ações es-
tratégicas de capacitação 
e aprimoramento dos 
educadores da rede mu-
nicipal.

Ao longo do pro-
grama, foram oferecidos 
treinamentos e suporte 

especializado aos profes-
sores, focando especial-
mente na Alfabetização 
e no reforço escolar nas 
áreas de Português e 
Matemática. Essas me-
didas visaram fortalecer 
as bases do ensino, ga-
rantindo que os alunos 
de Santo Antônio de 
Posse tenham acesso a 
uma educação de qual-
idade e possam superar 
quaisquer dificuldades 
enfrentadas durante o 
período de pandemia.

A participação ativa 
do município de Santo 

Antônio de Posse no 
Recompondo Saberes 
foi fundamental para o 
sucesso do programa. 
S o b  a  l i d e r a n ç a  d a 
Secretária de Educação, 
Claudia Aparecida Pin-
ho Lalla, a cidade se 
destacou por sua de-
terminação e compro-
misso em proporcionar 
uma educação de ex-
celência para todos os 
estudantes. O empen-
ho e a colaboração de 
professores, gestores e 
demais profissionais da 
educação também foram 

essenciais para os resul-
tados alcançados.

“Com o encerramento 
desse programa, é gratif-
icante observar o legado 
deixado para a educação 
de Santo Antônio de 
Posse. Os efeitos positi-
vos dessa iniciativa serão 
sentidos a longo prazo, 
pois ela contribuiu para 
a formação de educa-
dores mais preparados 
e engajados, capazes de 
promover uma apren-
dizagem significativa e 
de qualidade. Agradeço 
a todos os envolvidos no 

Programa, pois o esforço 
e dedicação foram essen-
ciais para possibilitar 
essa importante trans-
formação na educação 
do município.”, pontuou 
a Secretária de Educação 
Municipal, Claudia Apa-
recida Pinho Lalla.

Seguimos firmes no 
propósito de proporcio-
nar uma educação cada 
vez melhor, preparando 
nossos estudantes para 
um futuro brilhante. 
Parabéns a todos por 
essa conquista!
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César Menotti & Fabiano trazem seu novo 
show para a RED Eventos, em Jaguariúna

A dupla César Menotti 
& Fabiano está de vol-
ta aos palcos da RED 
Eventos, em Jaguariú-
na. No dia 21 de julho, 
com abertura da casa às 
21h e show às 23h30, os 
sertanejos apresentam a 
turnê “Os Menotti”.

Neste show, os can-
tores misturam os suces-
sos da carreira com as 
grandes músicas ser-
tanejas dos anos 80, 90 

e 2000. 
César Menotti & Fabi-

ano foram responsáveis 
pelo maior público já 
registrado no Jaguariúna 
Rodeo Festival, que é re-
alizado na RED Eventos, 
em um único dia. Na 
oportunidade, em maio 
de 2005, os cantores ti-
veram 57 mil fãs na arena 
do evento, o que conges-
tionou toda a rodovia 
Campinas-Mogi desde a 

Avenida Norte-Sul.
Os ingressos estão 

à venda em três seto-
res: MESA (Ouro, Pra-
ta e Bronze), Camarote 
Openbar e Premium. Eles 
podem ser adquiridos em 
Campinas, na Equipadão 
Norte Sul, e nas unidades 
da Dr. Placas de Ampa-
ro, Jaguariúna e Mogi 
Guaçu. Vendas online 
pelo site agoraingressos.
com.br

     
SERVIÇO: 
César Menotti & Fabi-

ano na RED Eventos
QUANDO: 21/07/23
HORÁRIO: a partir 

21h
LOCAL: RED Eventos 

- Jaguariúna
ATRAÇÃO:
- CÉSAR MENOTTI & 

FABIANO
INFORMAÇÕES:
19 3244-1254

SHOW:

Turnê “Os Menotti” será apresentada no dia 21 de julho

As alunas do curso 
de Corte e Costura do 
Fundo Social de Ja-
guariúna receberam o 
diploma de conclusão 
nesta sexta-feira, 14. 
Foram 23 formadas no 
nível iniciante, 17 no 
avançado e 17 no curso 

de modelagem. 
Durante as aulas as 

alunas do curso para 
iniciantes aprenderam 
a fazer nécessáire, bol-
sa, regata, saia lápis, 
etc. No nível avança-
do, costuraram calça 
chemise entre outras 

roupas e no curso de 
modelagem aperfei-
çoaram a produção de 
moldes.

A presidente do Fun-
do Social, Flora Reis, 
parabenizou às alunas. 
“Nosso objetivo é aju-
dar os moradores de 

Jaguariúna de todas 
as formas possíveis. É 
muito bom ver a ale-
gria no rosto das alu-
nas que aprenderam 
bastante durante as 
aulas. Todas estão de 
Parabéns!”, concluiu a 
presidente.

Alunas concluem curso de corte 
e costura do fundo social de 

Jaguariúna

De Jaguariúna

O mês das festas juni-
nas já passou, mas o Cen-

tro de Cultura Caipira de 
Jaguariúna ainda está no 
clima da festa e convida a 
todos para participar do 

Arraiá da Estação de Gue-
des que acontecerá neste 
sábado, 22. O evento or-
ganizado pela Secretaria 

de Turismo e Cultura é 
totalmente gratuito. 

Das 18h às 22h os ja-
guariunenses poderão se 

divertir assistindo à apre-
sentação da quadrilha 
da Escola das Artes, nos 
brinquedos infláveis e na 

feira de artesanato.
No local também terá 

food trucks. A entrada é 
gratuita. 

Estação de Guedes terá arraiá neste sábado

21 de julho  •  Sexta-Feira
Evento: Projeto Férias Escola das Artes  • 14h
Local: Parque Santa Maria
Limite 40 crianças  • 7 a 15 anos 
Inscrição: cultura@jaguariuna.sp.gov.br
Obs.: Enviar em assunto: Inscrição Projeto Férias - 
nome completo e data da participação.

Evento: Peça no Teatro  • 19h30
Local: Teatro Municipal
Peça: O Despertar da Primavera
Obs.: Retirada de ingressos 1h antes do início.

22 de julho • Sábado
Evento: Show com balões  •  a partir das 14h 
Local: Boulevard do Centro Cultural

23 de julho  • Domingo
Evento: Teatro nos Bairros  •  10h
Local: Parque dos Lagos 
Peça: Os Saltimbancos

Evento: Teatro  • 16h
Local: Teatro Municipal
Peça: A Cigarra, a Formiga e a tal Joaninha 
Obs.: Retirada de ingressos 1h antes do início.

25 de julho • Terça-Feira
Evento: Oficina de Escrita  • 19h
Local: Parque dos Lagos

26 de julho • Quarta-Feira
Evento: Filme  • 15h
Local: Teatro Municipal 
Filme: Gato de Botas

Evento: Filme  • 19h
Local: Teatro Municipal
Filme: Velozes e Furiosos 9

27 de julho • Quinta-Feira
Evento: Contação de Histórias  • 14h
Local: Biblioteca Municipal

28 de julho • Sexta-Feira
Evento: Projeto Férias Escola das Artes  • 14h
Local: Parque Santa Maria
Limite 40 crianças   •  7 a 15 anos 
Inscrição: cultura@jaguariuna.sp.gov.br
Obs.: Enviar em assunto: Inscrição Projeto Férias
 - nome completo e data da participação.
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CULTURA:

A Secretaria Municipal de Turismo e Cultura divulgou a programação da segunda quinzena de julho, com opções de 
entretenimento e lazer para todos os gostos e idades 

Cultura divulga programação 
da segunda quinzena 

do Festival de Férias de 
Jaguariúna 

Quem ainda não cur-
tiu ou já está aproveitan-
do o Festival de Férias de 
Jaguariúna vai ter mais 
motivos para não perder a 
programação recheada de 
atrações e eventos gratu-
itos. A Secretaria Munici-
pal de Turismo e Cultura 
de Jaguariúna divulgou a 

programação da segunda 
quinzena de julho, com 
opções de entretenimento 
e lazer para todos os gostos 
e idades.  

Nesta sexta, dia 21, 
haverá o Projeto Férias 
Escola das Artes, às 14h, 
no Parque Santa Maria, e 
a apresentação da peça “O 

Despertar da Primavera”, 
às 19h30, no Teatro Mu-
nicipal. Os ingressos devem 
ser retirados no teatro com 
uma hora de antecedência.

Na terça-feira, dia 18, 
teve a oficina de escrita, 
às 19h, no Boulevard do 
Centro Cultural. Na quarta 
(19), foi dia de cinema, com 

a exibição do filme “Red: 
crescer é uma fera”, às 19h, 
no Teatro Municipal Dona 
Zenaide.

Na quinta, dia 20, houve 
contação de história, às 14h, 
na Biblioteca Municipal. Às 
19h, o Teatro Municipal ex-
ibiu o filme “Mamma Mia 2 
– Lá Vamos Nós de Novo!”.

A equipe do Paulis-
ta bateu o CSKA por 1 a 
0 e conquistou a taça do 
Campeonato Municipal 
de Futebol Society Vete-
ranos de Santo Antônio 
de Posse 2023. Apesar 
do frio, o público com-
pareceu e acompanhou a 
emocionante final reali-
zada na sexta-feira, 14 de 
julho, no Campo Society 
do bairro São Judas Ta-
deu.

O atleta Jesus, atacan-
te do Paulista, ficou com a 
artilharia da competição, 
com 19 gols marcados, e 
Jailson, do Alagoas, foi 
eleito como melhor go-

leiro. O destaque indivi-
dual ficou por conta do 
jogador do Real Aliança, 
Tchesco, já a equipe mais 
disciplinada foi o Haras 
AEJ.

Iniciado em maio, a 
competição contou com 
a participação de nove 

equipes, que duelaram 
em partidas sempre às 
terças e quartas-feiras.

O campeonato foi uma 
realização da Prefeitura, 
por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento So-
cial e o departamento de 
Esportes e Lazer.

Paulista é campeão do 
Campeonato Society de 

Veterano

Quarta rodada do Campeonato 
de Futebol Veteranos teve mais 

goleada

Nove times se classificam 
para disputar taça de prata do 
Campeonato de Futsal Amador 

Repetindo a dose da 
rodada anterior, mais 
uma vez o Campeonato 
Municipal de Futebol 
Veteranos teve goleada 
em mais de uma parti-
da. O Bola + 1 somou 

doze pontos e se man-
tem como líder da com-
petição.

No campo do Azulão, o 
PSG Jaguar venceu o In-
ter por 7 X 4 e o Amigos 
do Floripa empatou com 

o Dom Bosco em 0 X 0.
No Roseira de Baixo, 

o União perdeu para o 
Máfia por 3 X 0 e o Bola + 
1 goleou o Vila Maranhão 
por 5 X 0.

Fechando a quarta ro-

dada, o Juventus perdeu 
para o SE Roseira por 3 
X 0 e o Beira Rio ganhou 
do Villa Nassif por 3 X 1.

A próxima rodada 
acontecerá no domingo, 
dia 23.

De Jaguariúna

A seletiva do Campe-
onato de Futsal Amador 
de Jaguariúna chegou 
ao fim no último fim de 

semana. Nove times se 
classificaram e vão dis-
putar a Taça Prata que 
terá início no próximo 
sábado, dia 22 de julho.

São eles: Ajax, Olím-

pico, Buriti, Cascavel, 
Milan SP, Villa Caiubi, 
Sudeste, Los Parças e 
Peralta B.

Na sexta-feira, 14, o 
União São José perdeu 

para o Peralta por 3 X 
1 e o Milan venceu o Só 
Resenha por 4 X 3.

Para mais informações 
acesse: https://tinyurl.
com/2ps2mzhy
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VOLTOU AO LOCAL DO CRIME: 

Pescadores pedem melhores condições no Parque 
dos Lagos de Jaguariúna no dia em que a pesca é 

permitida
Reportagem: Susi 

Baião  
Fotos: Susi Baião

Na manhã dessa se-
gunda-feira (18), um 
grupo de moradores de 
Jaguariúna se encontrou 
na Secretaria de Turismo 
e Cultura para reivindicar 
melhores condições no 
dia em que o Parque dos 
Lagos está liberado para 
a pesca. Os pescadores 
afirmam que há mais de 
10 anos os lagos não são 
devidamente abastecidos 
com peixes, e apenas dois 
dos três lagos estão dis-
poníveis para a prática da 
pesca. A proibição de pes-
car no lago 2, onde ficam 
os pedalinhos e os patos, 
onde segundo eles é o lo-
cal onde tem mais peixes, 
tem gerado insatisfação 
entre os pescadores.

A aposentada Juraci 
de Almeida Cantizano, 
de 58 anos, presente na 
reunião, explicou que o 
parque possui três lagos, 
mas apenas dois são lib-
erados para pesca. Além 
disso, nos lagos em que a 
pesca é permitida, só são 
encontrados peixes nati-

vos que não acostumam a 
aparecer.  Segundo eles, 
os pescadores foram proi-
bidos de pescar no lago 
2, devido aos pedalinhos 
e dos patos que frequen-
tam a área. No entanto, 
eles sugerem que bas-
taria sinalizar as áreas 
onde a pesca é permiti-
da e estabelecer regras 
para evitar que os patos 
se machuquem, como 
utilizar somente varas 
de pesca sem molinete. 
Além disso, eles apontam 
que o lago 3 apresenta 
dificuldades de acesso, 
como barrancos, falta de 
banheiros e ausência de 
água potável, o que torna 
inviável para muitos pes-
cadores idosos.

Maria Aparecida Ger-
mano, de 68 anos, que 
pesca no parque desde o 
início quando a atividade 
foi liberada, compartil-
ha da mesma opinião. 
Ela destaca que sempre 
houve patos no local e 
sugere que seja permit-
ida a pesca com vara de 
pesca, desde que devid-
amente delimitada. Os 
pescadores reclamam 
que não conseguem pes-

car nada nos lagos onde a 
pesca é permitida devido 
à ausência de peixes.

Valdir Cantizano, de 
63 anos, afirma que os 
pescadores desejam mais 
atenção por parte das 
autoridades, incluindo o 
abastecimento de peixes 
nos lagos e a liberação 
do tanque central para 
pesca. Ele sugere que a 
pesca com carretilha seja 
proibida, a fim de evitar 
danos aos patos. 

Segundo Valdir, mui-
tas vezes eles gastam 
mais com ração para os 
peixes do que o próprio 
custo da pesca, e ressal-
tam que trabalharam a 
vida inteira e gostariam 
de desfrutar de um dia 
de lazer.

Os pescadores pedem 
que seja  dada mais 
atenção a eles, abaste-
cendo os lagos com peix-
es e liberando o tanque 
do meio e solicitam a 
instalação de banheiros 
químicos no lago 3.

O lado da secretaria
Marcos Poncio (Para-

ba) e João Paulo da Silva 
(João da Kombi), repre-

sentantes da Secretaria 
de Turismo e Cultura, 
responsável pelo parque, 
explicaram que a questão 
do abastecimento de 
peixes nos lagos não é 
simples, pois depende 
de outros órgãos, como a 
Secretaria de Meio Am-
biente e a Companhia 
Ambiental do Estado de 
São Paulo (Cetesb).

A secretaria justifi-
ca que as restrições são 
motivadas por questões 
de segurança, tanto para 
os animais quanto para 
os frequentadores do 
parque.

Além disso, ressaltam 
que o parque não possui 
água fluvial, o que exige 
cuidados especiais para 
evitar a morte dos peix-
es. Quanto à autorização 
para a pesca no lago do 
meio, uma preocupação 
é com a segurança tanto 
dos animais quanto dos 
pescadores, uma vez que 
ocorreram incidentes en-
volvendo patos fisgados 
por anzóis e pescadores 
pulando no lago para 
resgatá-los.

Outra preocupação 
citada pelos funcionários 

é a presença de capivaras 
no parque, e segundo 
eles, a secretaria já está 
solicitou à Secretaria de 
Obras a instalação de 
cercas para evitar que 
elas acessem as áreas 
gramadas frequentadas 
pelos visitantes.

Os funcionários se 
comprometeram a le-
var todas as reivindi-
cações dos pescadores 
para a secretária Graça 
Albaran avaliar, a fim 
de encontrar a melhor 
solução para ambas as 
partes. Atualmente, cer-

ca de 300 pessoas es-
tão cadastradas para a 
pesca no parque, mas 
os moradores afirmam 
que nem  30 participam, 
pois muitos já desistiram 
devido às condições des-
favoráveis.

Os pescadores aguar-
dam uma posição oficial 
da Secretaria de Turis-
mo e Cultura, esperando 
que seus pedidos sejam 
atendidos para poderem 
desfrutar de uma pesca 
segura e prazerosa no 
Parque dos Lagos de Jag-
uariúna.

Trata-se do mesmo criminoso que já havia invadido o local na semana passada, quando conseguiu escapar em uma bicicleta

Reportagem: Susi 
Baião

Imagens captura-
das pelo sistema de 
monitoramento de um 
comércio de esfirras, 
localizado na Avenida 
Pinto Catão em Jagua-
riúna, revelaram mais 
um episódio de furto 
ocorrido durante a ma-
drugada desta segun-

da-feira (18). O inci-
dente ocorreu por volta 
das 2h, quando um la-
drão se adentrou e saiu 
do estabelecimento, le-
vando consigo bebidas, 
chocolates e dinheiro 
da caixa.

Segundo informa-
ções transmitidas, tra-
ta-se do mesmo cri-
minoso que já havia 
invadido o local na se-

mana passada, quan-
do conseguiu escapar 
em uma bicicleta. Os 
proprietários do esta-
belecimento perderam 
as contas das vezes em 
que foram alvo de fur-
tos.

O vídeo de monito-
ramento mostra clara-
mente o momento em 
que o ladrão entra no 
comércio. Ele agiu ra-

pidamente, escolhendo 
os produtos de maior 
valor e, em seguida, di-
rigiu-se ao caixa para 
pegar o dinheiro ali 
disponível. Após con-
cluir o roubo, o indiví-
duo deixou o estabele-
cimento com a mesma 
calma com a qual en-
trou.

A Polícia investiga o 
caso.

Ladrão é flagrado furtando estabelecimento 
comercial na Avenida Pinto Catão em Jaguariúna 

pela segunda vez

Romeiras de Limeira passam por 
Santo Antônio De Posse rumo a 

Aparecida
Centenas de romeiras 

de Limeira, passaram por 
Santo Antônio de Posse, 
nesta sexta-feira, dia 14 de 

julho, rumo ao Santuário 
de Nossa Senhora Apare-
cida, em Aparecida (SP). 

Trata-se da caminhada 

da fé, “17ª Romaria a pé 
feminina”, que iniciou na 
quarta-feira, 12. Além de 
Santo Antônio de Posse, 

cidades como Holambra, 
Amparo, Pinhalzinho, Pe-
dra Bela, também fazem 
parte do percurso.

Representantes da Defesa Civil da RMC 
participam de Reunião

De Pedreira

Representantes da 
Defesa Civil das cidades 
da Região Metropolitana 
de Campinas estiveram 
reunidos na tarde da 
quarta-feira, dia 19 de ju-
lho, nas dependências da 
Câmara Municipal.

Estiveram participan-
do os coordenadores da 
Defesa Civil das cidades de 
Pedreira, Valinhos, Vinhe-
do, Itatiba, Santa Bárbara 
d’Oeste e Campinas. O en-
contro teve como objetivo 

estabelecer estratégias de 
apresentação do projeto 
que visa formalizar um 
grupo de Força-Tarefa 
para prestação de auxílio 
entre os Municípios par-
ticipantes. 

Segundo o coorde-
nador regional e diretor 
da Defesa Civil de Campi-
nas, Sidnei Furtado, o 
resultado deste encontro 
vai ser apresentado em 
uma Reunião da Câmara 
Temática de Defesa Civil. 
“Estamos avançando com 
dois projetos estratégicos: 

o radar meteorológico, 
que temos expectativa 
de ser implementado no 
próximo ano e o Centro de 
Operações de Emergência 
(COE), que já recebeu 
recursos para a região. É 
essencial apresentarmos 
essas iniciativas para for-
talecer a cooperação entre 
os municípios e garantir 
apoio mútuo em momen-
tos de necessidade”, con-
cluiu.

“Recebemos aqui rep-
resentantes de Santa Bár-
bara d’Oeste, Vinhedo, 

Valinhos e de outras ci-
dades, além do nosso co-
ordenador regional Sidnei 
Furtado, para discutir 
o projeto Força-Tarefa. 
Esse projeto é de extrema 
importância para nossa 
região, pois possibilitará a 
cooperação e auxílio entre 
os municípios, oferecendo 
suporte aos que precis-
arem. Estamos unindo 
esforços para garantir o 
sucesso desse projeto”, 
destacou o representante 
de Pedreira, Eduardo Paz-
ini. 
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Jaguariúna recebe Campeonato Brasileiro de 
Wakeboard no dia 29 de julho

Agora é oficial: Parceria entre Prefeitura e Polícia 
Militar inicia Atividade Delegada em Jaguariúna 

para fortalecer a segurança

No sábado, dia 29 de 
julho, Jaguariúna recebe 
o Corona Brasileiro de 
Wakepark 2023, etapa 
nacional de wakeboard. 
Realizado desde 2010, o 
campeonato contará com 
a participação de mais de 
70 atletas e acontece no 
Naga Cable Park, local-
izado na Avenida Pacífico 
Moneda, 349 Jardim Im-
perial.

A etapa nacional tem o 
apoio da rede de comida 
havaiana Mana Poke e terá 
performance e manobras 
de atletas que irão dispu-
tar as provas divididas 
em oito categorias: inici-
ante masculino; iniciante 
feminino; intermediário 
masculino; intermediário 
feminino; avançado mas-
culino; open feminino; 
open masculino; profis-

sionais.
Igor Boito, organizador 

da etapa nacional, “cada 
atleta participante terá 
a chance de realizar sua 
volta no circuito de ob-
stáculos duas vezes, sendo 
escolhida a melhor entre 
elas”, explica Igor.

Estarão presentes na 
competição, os atletas 
campeões paulistas e bra-
sileiro, Bruno Ulott, que é 
top rider em wakeboard 
no Brasil e Marcelo Mar-
reco, oito vezes campeão 
brasileiro e técnico ofi-
cial do Bra Wake Team 
(Seleção Brasileira de 
Wake), que irá participar 
do júri e narrar o campe-
onato.

Além da competição, 
a etapa nacional contará 
com áreas especiais para 
as famílias e kids, teste 

drive com BMW Elétrico 
e show musical com a 
banda Valquíria.

Os ingressos para o 
Corona Brasileiro de 
Wake Park 2023 estão 
disponíveis neste link. O 
campeonato é uma re-
alização da 2M Eventos 
com apoio da Prefeitura 
Municipal de Jaguariúna, 
por meio das secretarias 
de Juventude, Esporte e 
Lazer e Turismo e Cultura.

Programação
8h - Abertura
15h - Finais de todas as 

categorias
16h30 - Categoria 

profissional
18h - Show “Valquíria 

& Friends”
22h - Encerramento

Sobre o Mana Poke
A rede de franquias 

Mana Poke, após o suces-
so das primeiras unidades 
em Campinas, decidiu 
levar a experiência da 
culinária havaiana como 
uma opção saudável para 
todo território nacional. 
Atualmente são 34 uni-
dades instaladas nos esta-
dos de São Paulo, Paraná, 
Rio de Janeiro, Minas 
Gerais e Goiás. Tendo o 
poke, prato típico havaia-
no, como carro-chefe do 
cardápio, e a decoração 
das unidades ambienta-
das com referências ao 
Havaí e trilha sonora com 
surf music como marca 
registrada. A missão da 
Mana Poke é popularizar 
o acesso à alimentação 
saudável, oferecendo uma 
refeição a preço justo e 
com qualidade aos cli-
entes. Além disso, quer 

ser referência em comida 
havaiana no Brasil, tendo 
como valores a experiên-
cia do cliente, o trabalho 
em equipe e a valorização 
de todos os parceiros. A 
agenda social também 
está no DNA da hold-
ing, que realiza o Mana 
Day, conjunto de eventos 

beneficentes que tem o 
propósito de arrecadar 
recursos financeiros para 
o Instituto Ecosurf, or-
ganização brasileira que 
reúne especialistas am-
bientais comprometidos 
com a saúde dos oceanos e 
proteção das zonas costei-
ras e marinhas.

Reportagem: Susi Baião 
Foto: Ivair Oliveira

A cidade de Jaguariúna, 
está dando um passo im-
portante para aumentar a 
segurança pública no mu-
nicípio.  A Prefeitura Mu-
nicipal, em parceria com a 
Polícia Militar do Estado 
de São Paulo, iniciou a 
implantação da Atividade 
Delegada na cidade.  O 
programa, que visa for-
talecer a presença policial 
nas ruas, foi formalizado 
por meio de um decreto 
assinado no último dia 11 
de julho.

A Atividade Delegada é 
um programa fruto de um 
convênio entre a Prefeitura 
e a Secretaria de Segurança 
Pública do Governo do 
Estado de São Paulo. Por 
meio dessa iniciativa, os 
policiais militares têm a 
oportunidade de atuar em 
seus dias de folga, receben-
do uma remuneração extra 

pela prefeitura por seus 
serviços, visando aumen-
tar o efetivo de segurança 
e garantir mais tranqui-
lidade aos cidadãos de 
Jaguariúna.

A participação dos mil-
itares é totalmente vol-
untária, ou seja, apenas os 
interessados em realizar 
essa atividade comple-
mentar se inscrevem para 
participar. Durante o exer-
cício da Atividade Delega-
da, os policiais trabalharão 
uniformizados e portando 
suas armas, devidamente 
autorizados e com todo 
respaldo do Estado.

As funções atribuídas 
aos policiais participantes 
incluem vigilância e fis-
calização nas ruas, auxílio 
em atividades de risco, 
atividades administrati-
vas e assistência direta à 
população, entre outras 
atividades essenciais para 
a segurança e bem-estar 
da comunidade.

Segurança 
O prefeito Gustavo Reis 

enfatizou a importância da 
Atividade Delegada para 
fortalecer a segurança do 
município:

“É um projeto muito 
importante que vai for-
talecer a segurança do 
município de Jaguariúna 
no período de folga do poli-
cial militar, em que ele vai 
poder fazer um bico oficial, 
com todo respaldo do Es-
tado, ou seja, fardado, com 
a viatura, com armamento 
e com todo o treinamento 
profissional para poder 
surpreender aquele mo-
mento em que a cidade 
necessita de um reforço 
policial com profissionais 
altamente qualificados da 
importante instituição da 
Polícia Militar do nosso Es-
tado,” afirmou o Prefeito.

 Além de fornecer um 
acréscimo na renda dos 
policiais, a Atividade Del-
egada também aumenta o 

efetivo nas ruas, no com-
bate à criminalidade, o que 
resulta em uma maior sen-
sação de segurança para os 
cidadãos de Jaguariúna.

Comando da PM
O Tenente Wadson, 

que lidera o Pelotão de 
Jaguariúna, destaca a con-
sagração dessa parceria 
para a cidade: “A Atividade 
Delegada é uma iniciativa 
que traz benefícios mútu-
os. Por um lado, permite 
que a população se sinta 
mais segura, já que há um 
aumento significativo do 
número de policiais pre-
sentes nas ruas, prontos 
para lidar com diversas 
situações. Por outro lado, 
os militares têm a opor-
tunidade de contribuir ain-
da mais com a comunidade 
em que assistem, mesmo 
fora do horário de trabalho 
regular. 

Além de não gerar cus-
tos extras para a prefeitura, 

apenas o pagamento da 
diária, ela amplia a capaci-
dade de fiscalização e segu-
rança, o que é fundamental 
para a qualidade de vida de 
nossos cidadãos.”concluiu 
o Tenente.  

Com a implementação 
da Atividade Delegada, a 
Prefeitura de Jaguariúna e 
a Polícia Militar fortalece-
ram sua parceria, demon-
strando o compromisso 

conjunto em promover 
um ambiente mais seguro 
para todos os moradores e 
visitantes da cidade. Espe-
ramos que essa iniciativa 
tenha um impacto positivo 
significativo na segurança 
pública local e sirva de ex-
emplo para outras cidades 
que também busquem 
fortalecer suas ações de 
segurança com a partici-
pação ativa da polícia.

EVENTO:

Etapa nacional , que conta com o apoio da rede de comida havaiana Mana Poke, terá performance de mais de 70 atletas em oito categorias

De Pedreira

A Cerâmica São Joa-
quim realizou na quarta-
-feira, dia 12 de julho, a 
solenidade de comemo-
ração de seu aniversário 
de 67 anos, contando 

com o apoio da Prefeitu-
ra Municipal através da 
Secretaria Municipal de 
Cultura e Economia Cria-
tiva.

No decorrer do evento, 
foi apresentado um docu-
mentário produzido por 

João Alvarenga Rossi, 
que abordou a História 
da Porcelana de Pedreira, 
exibindo depoimentos de 
empresários e outros ci-
dadãos locais, ressaltan-
do sua relevância históri-
ca para o município.

Na solenidade, o em-
presário e Embaixador 
de Pedreira, Antônio 
Ganzarolli Filho, o que-
rido Toninho Ganzarolli, 
juntamente com sua es-
posa Margarida Janete 
Ferrari Ganzarolli e suas 
filhas Valéria Ganzarolli 
e Rejane Ganzarolli, re-
cepcionaram autoridades 
e convidados presentes, 
entre eles o Prefeito Fá-
bio Polidoro, o Secretá-
rio Municipal de Cultu-
ra e Economia Criativa 
João Paulo Nascimento, 
Secretário Municipal de 
Governo Antonio Car-

los Felipe da Silva, Se-
cretário Municipal de 
Assistência e Desenvol-
vimento Social Rodolfo 
Firmino Rossetti, Se-
cretário de Divulgação e 
Turismo Alessandro Luis 
de Godoy (Mole), os Só-
cios Maurício Daldosso 
e Inácio Daldosso, o Ator 
Paulo Pioli, Apresenta-
dor da Band Campinas 
Paulo Leoni, o Proprie-
tário da Cerâmica São 
Luiz e Presidente da FIP 
Ângelo Consolo, Diretor 
do documentário João 
Alvarenga Rossi, funcio-
nários da Cerâmica São 
Joaquim e outros convi-
dados.

“É um prazer dividir 
um pouco da minha tra-
jetória, iniciar uma em-
presa aos 22 anos não foi 
uma tarefa fácil, mas eu 
estava disposto a enfren-

tar todos os sacrifícios 
necessários. Cada esforço 
valeu a pena e a união de 
toda a equipe foi funda-
mental para superarmos 
os desafios e fortalecer a 
empresa. Agradeço pela 
oportunidade de com-
partilhar minha histó-
ria”, destacou na ocasião 
o Empresário Toninho 
Ganzarolli.

Margarida Janete Fer-
rari Ganzarolli expressou 
sua alegria em estar co-
memorando os 67 anos 
da Cerâmica São Joa-
quim. “Desde o início de 
nossa jornada, presen-
ciamos inúmeros acon-
tecimentos significativos, 
estou extremamente sa-
tisfeita com o momento 
presente e gostaria de 
expressar meus sinceros 
agradecimentos a todos 
os envolvidos”.

“Toninho Ganzarolli, 
além de ser o embaixador 
de Pedreira, é um ícone 
para nossa cidade, o Pelé 
das Canecas, ter uma em-
presa há 67 anos é uma 
coisa incrível e ele faz 
questão de levar o nome 
de Pedreira para todos os 
lugares”, destaca o Secre-
tário de Cultura e Econo-
mia Criativa João Paulo 
Nascimento.

O Prefeito Fábio Poli-
doro parabeniza o suces-
so dessa jornada. “É com 
grande satisfação que 
prestigiamos o aniversá-
rio de 67 anos da Cerâ-
mica São Joaquim, em 
especial, parabenizamos 
o Senhor Antônio Gan-
zarolli e toda sua família 
por construírem essa bela 
trajetória, que contribuiu 
para o desenvolvimento 
de Pedreira”.

Cerâmica São Joaquim comemora seus 67 anos e 
exibe documentário sobre a História da Porcelana 

em Pedreira
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